

FOTO: NOTICIAS VESPERTINAS / OEM-INFORMEX



» EL PROGRAMA Estatal de Obra Pública protege más de 23 mil empleos directos e indirectos, señaló el gobernador de Guanajuato.

OLIVA RAMÍREZ

Beneficia obra a la población en Guanajuato

NOTICIAS VESPERTINAS

LEÓN, Gto. (OEM-Infomex).- La obra pública está en marcha y no se ha parado en Guanajuato. El Gobierno del estado construye hospitales, puentes, carreteras, bordos, **agua potable**, drenaje, obras de saneamiento, naves industriales, vivienda, obras en seguridad, pavimentación de calles, alumbrado público, bibliotecas, espacios deportivos y educati-

vos, con una inversión histórica en el Programa Estatal de Obra Pública 2009 que supera los nueve mil 834 millones de pesos en 420 acciones.

“Todo esto, las más de 400 metas comprometidas en este programa de obra, nos aseguran que los 46 municipios tendrán obra permanente durante el año”, puntualizó el gobernador del estado, Juan Manuel Oliva Ramírez.

Destaca gobernador apoyo de Calderón

El Programa Estatal de Obra Pública atiende las líneas estratégicas de infraestructura educativa, urbana, deportiva, cultural, social, campo, salud, fortalecimiento económico, procuración de justicia y estado de derecho; además de proteger más de 23 mil empleos directos e indirectos. “De estos recursos, tres mil 600 millo-

nes son para obra pública, mil 330 de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes y dos mil 270 de la Secretaría de Obra Pública, además, mil 118 millones en inversión educativa y de cultura, dos mil millones en obras de desarrollo social y humano, 500 millones en obras de desarrollo económico y turístico y 624 millones en obras de **agua** y drenaje.



Página 1 de 2
\$ 7771.00
Tam: 380 cm2

EPARRA

Continúa en siguiente hoja

| | | |
|----------------------------|-----------------------------|----------------------|
| Fecha 24.03.2009 | Sección República | Página 1-5 |
|----------------------------|-----------------------------|----------------------|

Asimismo, se invierten 417 millones del DIF para obras de fortalecimiento familiar, 397 millones en infraestructura de salud, 162 millones en infraestructura deportiva y 137 millones para obras en seguridad pública.

Ante representantes de los tres niveles de gobierno, sector empresarial y social de Guanajuato, el ejecutivo estatal destacó que en infraestructura vial resaltan la modernización del libramiento Morelos en el municipio de León, la construcción de la carretera Romita-Puerto Interior, la carretera Juventino-Villagrán, la II etapa de la carretera San Diego de la Unión-San Felipe, la licitación de la autopista Salamanca-León y el libramien-

to norte de Celaya, entre otras. En materia de salud se iniciará la construcción del Hospital General de Salvatierra, el Hospital Pediátrico de León, el Hospital Materno de Celaya y San Luis de La Paz, así como la ampliación y remodelación de las áreas de laboratorio, enseñanza y urgencias del Hospital Regional de Guanajuato.

En economía y desarrollo sustentable, se trabaja con el Programa de Fortalecimiento Económico, el Programa "Mi Plaza", el desarrollo de seis rutas turísticas y la construcción de 11 naves impulsoras de empleos en la zona norte y sur del estado.

El gobernador del Estado, Juan Manuel Oliva Ramírez, hizo también un reconocimiento al presi-

dente de México, Felipe Calderón Hinojosa, por su apoyo para ejercer desde inicios de año el presupuesto 2009, lo que permitirá acelerar la actividad económica y la generación de fuentes de empleo. "La industria de la construcción es uno de los termómetros más sensibles de la economía, cuando se reactiva la construcción, en cascada se reactivan otros sectores de la actividad económica". El ejecutivo estatal reconoció también la disposición del Congreso del estado, que autorizó un presupuesto orientado a impulsar la competitividad y el desarrollo de Guanajuato con una inversión sin precedente en obra pública para generar empleo y progreso.